

平成 30 年 2 月 15 日

お 客 様 各 位

株式会社 三 景

## 【続報】北陸地方大雪による商品出荷状況について

拝啓 余寒なお厳しき折、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。

今般の北陸地方 37 年ぶりの記録的豪雪により、お客様にはご不便をおかけしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。

本日午前 9 時現在、現地の天候や周辺道路は少しずつ回復してきており、発注いただいた商品については、物流業者に集荷してもらってはいるものの（一昨日受注分は昨日その全量を出荷済み）、一方で、物流業者のほうに荷物が集中してしまい、荷物が捌ききれない状況、との報告を物流業者から受けております。

よって、引き続き配送遅延によるご不便、ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

なお、現時点で収集した情報によりますと、福井県外から福井県内への荷物の発送をされる場合に、物流業者によっては福井県内の物流事情等から集荷を受け付けてもらえないと聞き及んでおりますので、集荷依頼の際には物流業者に集荷受付可能かどうかをご確認のうえ準備されることをお勧めいたします。（例えば、弊社宛発注商品に同梱する取りまとめ商品の集荷を希望される際などにはご注意くださいようお願い致します。）

敬具